

**3514/AB XXI.GP**

**Eingelangt am: 26.04.2002**

Bundeskanzler

Die Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Glawischnig, Freundinnen und Freunde haben am 27. Februar 2002 unter der Nr. 3524/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Kosten des Nachhaltigkeitssymposiums "Voraus schauen, Zukunft bauen" gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Das Bundeskanzleramt war weder in die Vorbereitungen des Symposiums involviert, noch hat es Kosten desselben getragen.

Ich habe mich aber, da ich Fragen der nachhaltigen Entwicklung für besonders wichtig erachte, gerne bereit erklärt, das Eröffnungsreferat zu übernehmen.

Die Fragen liegen somit nicht in meinem Vollzugsbereich.